

## Danksagung

Wir danken allen ganz herzlich, die

# Edi Corradini

die letzte Ehre erwiesen haben. Die grosszügigen Spenden, die Blumen und die gestifteten Messen seien herzlich verdankt. Ein grosser Dank gilt allen, die Edi Zuneigung geschenkt haben – in seinen Jahren im Oberholz, in Goldingen und die letzten Jahre im Altersheim Berg. Ein besonderer Dank geht an das Personal des Altersheims Berg, St. Gallenkappel, sowie an das Spital Linth, Uznach, für die liebevolle Pflege.

Möge Edi bei allen in guter Erinnerung bleiben.

Die Trauerfamilien